

平成27年度 東通小学校運動会＆東通中学校体育祭

若葉が緑を増す5月、東通小学校では運動会が、東通中学校では体育祭が開催されました。児童・生徒にとっては、新年度が始まって最初の大きな行事です。今年は時おり風が強く吹くこともありましたが、晴天のもと、グラウンドは子供たちの熱気と応援の声に包まれました。

東通小学校運動会は5月23日（土）の開催。「パワー全開 声出せ！力出せ！」のテーマのもと、今年は紅白に分かれて優勝を目指しました。

全員が参加する徒競走では応援の熱もヒートアップ。また、運が味方する技能走、各学年の団体競技では抜きつ抜かれつの大接戦となり、見どころ満載の運動会は、保護者も一緒になって盛り上げました。

一方で、運動会中は上級生のお兄さんお姉さんが低学年の面倒を見るなど微笑ましい姿もあり、日頃の学校生活が垣間見えるようでもありました。

夏を思わせる日差しの中、299名の児童は全力で勝負。みんなで励まし合いながら、それぞれの力をすべて出し切り、時には悔し涙を流しながらも、児童たちは最後まで駆け抜けました。



東通中学校体育祭は5月17日（日）。「切磋琢磨～互いに競い合い、高め合おう～」をテーマに、178名の生徒が力いっぱいに躍動しました。

当日は、日差しは差し込むものの、東通村らしい、風の強い一日。向かい風で挑む100m走、強風で難しさを増した長縄跳び、風下が有利になった綱引き…生徒たちは強い風に四苦八苦しながらも、それも楽しむかのように競い合いました。

紅・黄・青組に分かれた生徒たちは、学年種目や縦割り種目で息の詰まる熱戦を繰り広げました。甲乙つけがたい横断幕やオリジナリティあふれる応援が採点を難しくし、なんと、今年は黄組と紅組の同点優勝。

3年生が中心となり、勝利のために力を合わせた生徒たちの頼もしい姿がありました。

